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SEOL, EN TI MISMO LO VIVIRÁS.

[20210509] Amados míos, la paz esté en cada uno de vosotros, el amor también, puedan fluir los
dones sagrados que Dios el Yo Soy, les ha dado. Que vosotros puedas encontrarte a ti mismo,
porque habéis venido a este lugar, a esta casa de reunión, habéis venido a encontrarte contigo
mismo, porque es el principio de una ley sagrada, es volver a reencontrarte contigo mismo, a dejar
en claro vuestra mente, vuestra alma.

Pues a qué has venido a poder expulsar de tu vida, haciendo cambiar todas vuestras estructuras, para
que os te des cuenta de ti mismo que tú eres el Creador, el absoluto Creador de ti mismo, de tus
cosas. Y que tanto tiempo vosotros, el SER humano ha andado por fuera, ha buscado por fuera, ha
confundido las leyes espirituales, las leyes divinas de vuestro Dios, aun vosotros habéis venido a este
mundo tierra otra vez y no han podido despertar de ese gran sueño letargo que han traído en
donde están, no has podido patentizar, no has podido creer que solo tú eres el creador de ti mismo,
eres el creador de todas las cosas tuyas.

Pues de esto se trata contigo, que logres entenderte, que logres creerte y que logres creer en todas tu
cosas como el Creador y puedas irlas cambiando poco a poco ahí en tu consciencia, ahí en tu mente
puedas darle cambios y entonces, cuando os le des cambio a la oscuridad, ya no habrá oscuridad,
solo luz serás, porque tú eres la luz, y si no hay oscuridad entonces no podrá permanecer la
oscuridad contigo, porque tú eres la luz absoluta. Pero has venido con esas ansias, con esas ansias de
ser diferente, de cambiar vuestras cosas. Porque, de cierto les digo, ahí estriba la vida, ahí está el
cambio de vosotros, en ese cambio de conocimiento, de sabiduría, de creencias, ahí se encuentra tu
reino.

Vosotros que estás aquí en esta tierra viviendo, vosotros tienen la fe, pero la fe invertida, la has
invertido, entonces como está invertida la fe, haces aparecer lo que vos quieres. Amados míos, como
habéis andado en el lado opuesto de la vida real, hoy está enfrente de vosotros, porque todo lo que
hoy está, hoy todo lo que vives en tu corazón, en tu cuerpo, es tu creación, vosotros la hiciste con
gran esmero y la viven. A vosotros les encuentro enfermos, vosotros estás enfermos del alma, de la
mente, vives una doble vida aquí en este mundo. Y no has podido resumir, hacerte responsable que
vos eres el Creador. La vida es un darse cuenta, solo dense cuenta que tú eres el creador de todas tus
cosas y que las has creado con tal fin y que les ha dado el resultado poderoso. Porque has hecho el
no puedo, has hecho el no soy, has hecho el no tengo nada, también han hecho a un Dios afuera y
han dicho: ¿Dios, por qué me has castigado así? ¿Por qué me tienes así? Y Yo os les digo, esas son tus
creaciones, éstas son vuestras creaciones y que esto es lo que vosotros debes irlo cambiando, ir
estructurando una vida nueva en el Reino Divino, en la luz.



SI VOSOTROS NO TE HAS HECHO EL HUMILDE Y EL OBEDIENTE ANTE LA LEY DIVINA, CONOCERÁS EL SEOL.

Página 2 de 6

Amados míos, hoy tienen la oportunidad de cambiar. ¿O vosotros crees que vendrá alguien a
cambiarles su vida? Amados míos, muchos han querido y quieren que seas diferente, que dejes de
hacer lo que has hecho negativo, ¿y lo han logrado? Porque no hay nadie que te saque, solo tú, solo
tú mimo puedes emprender el cambio, y vosotros deben cambiar, si quieres conocer mi reino, debes
cambiar. Porque, Yo mismo os les dije, es imposible servir a dos señores, a uno tienes que quedarle
mal. Y vosotros eres la decisión, porque donde está tu tesoro allí está tu corazón. Pues he aquí,
háganlo, cuídense y procurad hacerlo hoy, amados míos, procurad hacerlo hoy, es tiempo que solo
el hoy viva contigo.

Tienes el poder para cambiar, este mismo poder lo usaste y cambiaste lo hermoso por lo más
horrendo, cambiaste a la riqueza por pobreza, a la imperfección en lo imperfecto, cambiaste todo.
¿O vosotros cree todavía que fue otro? ¿Vosotros crees que fue alguien más en vuestras vidas? No,
mis bien amados. Hoy os les hablo así a vosotros porque están puestos, porque es otro tiempo y
vosotros estás aquí y buscas entenderte a ti mismo, por eso os lo revelo ante vosotros. Porque
vosotros, amados míos, porque vosotros aquí en la tierra se escudan de cualquier manera para vivir
ocultos. Pero Yo les digo a vosotros, no, mis bien amados, no seas así, porque de nadie te escondes,
se esconden vosotros, solo existe en ti un engaño tan fuerte, que entonces buscas esconderte y no te
escondéis de nadie. ¿De Dios? ¿De quién vosotros crees que se camuflan en la vida? Yo les digo, a
vosotros que me escuchas, que ya no seas así, porque entonces esto viene al doble en vosotros,
porque todo lo que sale de tu corazón vuelve a ti, pero el doble. Todo el mal es tuyo porque sale
de ti y solo va y recoge todo lo que hace falta y vuelve a ti, y vosotros son los sufridores del
mañana, porque así lo has denotado vosotros.

Si vosotros fueras y pidieras y obtuvieras tan solo te darías cuenta de ti, no existiría un ayer, ni un
mañana, al ayer solamente es hoy, el mañana solamente es hoy. Y con eso estarías viviendo una
vida plena, una vida conforme a tu ritmo donde vas, porque todas las creencias que hay en este
mundo no son de afuera, sino son tuyas, es de ti mismo. Pues hoy, este es vuestro momento,
deséalo, deséalo con todas vuestras fuerzas que hoy es el día, el único día para vivir y vívelo con
intensidad, vívelo con glamur en vuestra vida y entonces tu vida será plena, no os faltará nada,
porque la humanidad vive en confusión, porque lo demuestras en todas las cosas aquí en tu mundo,
lo demuestras vosotros y lo han demostrado que vosotros vives la doble vida y vives en la
inconsciencia porque no conoces que tú, no quieres aceptar que tú eres el único creador de ti mismo,
de tus cosas, de tus mismas cosas; quiero decirte del odio, de la ambición, del egoísmo, de la
envidia, del avaro, de los sufrimientos, de la pobreza. Todo esto son tus creaciones. ¿O acaso dirás
que un Dios al que no conoces, al que no le conoces se los ha mandado a vosotros? ¿Acaso vosotros
crees como aquellos mis hermanos? Todo esto es tuyo, todo esto es lo que vosotros a través del
tiempo que te perdiste aquí en la vida has venido haciendo.

Y entonces este es el resumen, el resumen del ayer y es por eso que vuestro cuerpo está como
vosotros estás, vosotros como SER que has vivido toda la vida. ¿O se creen nuevos? Muchas de
vuestras confusiones son por este desconocimiento. Es que aquellos hombres, que son tus científicos,
tus doctores, no pueden controlar un mal allí en tu alma, allí en tu cuerpo. Y vosotros tampoco
puedes, porque no admites, no aceptas que tú eres el Creador, el único Creador y que no eres de
hoy simplemente, que vosotros eres eterno y como eternidad has vivido, es tu vida la eternidad y
dentro de esa eternidad has hecho, dentro de ti mismo has hecho, has cumplido, has llevado a cabo
vuestros deseos en todo tiempo, y os te digo, y hoy es tu resumen lo vives hoy, como estás hoy.

Hermanos, he aquí, despierten pues, les digo, como SERES que son, porque vosotros son SERES,
SERES viviendo en un cuerpo y vosotros lo tienen. Y, he aquí, comienza a conocerte, comiencen,
vosotros son sus propios doctores de vuestro propio cuerpo, vosotros puedes hacer que vuestro
cuerpo cambie de vida, lo veas lucido, armonioso, hermoso, salo cambia, cambien y vuestro cuerpo,
que no se niega ante ti, se verá precioso, se verá hermoso. Pero como vosotros has vivido en el lado
de la ignorancia, entonces te habéis hecho acreedor de lo que tú mismo pusiste y han dicho ser
viejos y son viejos vuestro cuerpo, ser enfermo y estás enfermo, no has podido darle la realidad,
porque tú no has hecho ese pacto con ella misma.
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Amados míos, pero esta es la hora, pero este es el momento, déjalo ser, deja que este momento
fluya a través de ti y vosotros fluyas, hagas fluir esta verdad, la hagas fluir y entonces que armonice
el lugar donde vos te encuentras. Amados míos, pero ¿qué hacen vosotros? ¿Qué hacen vosotros?
¿Vosotros creen que con estar aquí conmigo escuchándome alanzarán el reino divino? ¿Vosotros lo
crees como lo creen tus hermanos, que solo con andar con una biblia sobre su brazo, bajo su brazo
creen que están salvos? A vosotros les digo, como les dije a ellos, no, no, sin que le des, sin que
pongas en prueba tu corazón. Hoy es el momento que vosotros te experimentes en la vida, ya estás
en el lado opuesto, ahora practica vuestro lado positivo y sed como Miguel Arcángel que pulsó las
dos cosas, el bien y el mal en su balanza espiritual, así deben de ser vosotros en esta hora, en estos
momentos.

Llénense, deja que vuestro corazón, que es vuestra alma, pueda fluir y puedas ser uno solo entre
vosotros. Porque vosotros vives la dualidad en este mundo, vosotros estás viviendo la dualidad
porque se creen dos, siendo uno. Porque vosotros no te crees conmigo, porque vosotros no has
soltado tu fuerza, tu propia sabiduría y me crees lejos, me crees distante y crees que somos dos, y Yo
te digo no, como SERES no, mis bien amados. La única diferencia que aquí se encuentra entre vos y
Yo, son tus formas de ser, son tus creencias, es que vosotros se han creído el lado opuesto y has
hecho todo lo del lado opuesto. Y Yo nunca cambio, no existen los cambios, solo existo Yo, solo Yo
Soy, existo. Vosotros eres quien modelas tu vida, lo hacen, entonces vosotros tienes el poder,
levántense de donde están ahí hundidos, ahí hundidos en vuestra fe, levántense y provoquen otras
acciones.

Porque el que siembra cosecha, sí, mis bien amados, el que siembra cosecha. Y no cabe duda que
vosotros han sembrado, pero han sembrado todo lo negativo y eso está dando su fruto. Vosotros lo
has hecho y por eso tienes el resultado, vosotros los hombres, toda mi amada humanidad quiere,
quiere nuevas cosas. Y Yo os dije en aquellos tiempos, no se puede amar a dos señores a la vez, a
uno tendrás que aborrecer, y vosotros decides y has decidido, has decidido ser deshonestos, has
decidido ser pobres, has lanzado la energía, la has convertido esa energía de luz, de opulencia en
pobreza y la pobreza vive. Vosotros habéis decidido modificar a la perfección y habéis dádole vida a
lo imperfecto y dentro de lo imperfecto están todas las cosas imperfectas.

Vean bien que son vosotros mismos los que están caminando esos caminos y duro se les está
haciendo volver al Padre, duro se les está haciendo volver al Hijo y al Espíritu Santo. Amados míos,
relájense bien y sean humildes, porque la humildad os les saca y les sacará de esos estados donde
vosotros se encuentran cada uno, porque ya están en el lugar donde vosotros quieren estar, y cada
quien está en su posición, cada uno de vosotros está en su posición, en su casa. Hay quienes están en
el odio, en la ambición, en la avaricia, en la codicia, hay quienes están todos en el sufrimiento, en las
enfermedades, en la pobreza más grande. Cada uno de vosotros tiene una casa hecha por vosotros
mismos y después que vosotros la habéis hecho, culpas, culpas y siendo tú el culpable, pero no te
aceptas para cambiar y para hacerlo diferente.

Entiéndete, entiéndete, pues, ¿cuándo querrás cambiar? ¿Cuándo querrás ser diferente? ¿Cuándo
vosotros destruirás esas casas donde vives y construirás otra nueva, otras nuevas? Yo les digo, en
verdad Yo les digo, siempre he venido con vosotros, porque pertenezco a la eternidad consciente, y
siempre he estado contigo, porque te he venido a buscar siempre en todos vuestros eventos pasados
y presentes. Pero vosotros no me has escuchado, no quieres saber de Mí, no quieres el pan de vida
que Yo te he ofrecido, siempre has buscado ocultarme porque estás obstinado a hacer de vosotros
vuestros caprichos.

Entonces cree que es hoy tu mundo, tu momento de cambio, cree y tómalo y saca ese poder, esa
fuerza, esa luz y ponla aquí para que dé su brillo y no deje penetrar nada de lo que tu hermano ha
tenido contigo. Porque, aquí solo ha sido afinidad entre vosotros, vosotros son afines entre vosotros
mismos, pero esto es tuyo. Cuídense, cuídense muy bien y hagan las cosas en ti, recuerden no
busques nada a fuera, porque afuera no hay nada para ti, y si ves que hubiera algo, no dudes que es
tuyo, que ya lo hiciste, pero vosotros han hecho todas las desgracias y en este mundo, en esta tierra
solo existe lo que el hombre ha hecho, lo que vosotros has hecho, porque todo lo han hecho
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vosotros, llámale pobreza, llámale enfermedades, llámale desamor, todo lo más vil vosotros lo han
hecho.

Solo date cuenta, porque eso es, solo es un darse cuenta de la vida, cuando vosotros aceptes en tu
corazón esto, estás conmigo, desde ese instante estarás en mi reino. Hermanos, salgan, pues, de
vuestros mundos equívocos, salgan y entonces vuestra vida será diferente, será muy diferente. Pero
no pienses como aquellos tus hermanos que dicen, mañana lo haré; si os te he dicho que el mañana
no existe, que existe solo hoy. Practicar, practicar, mis bien amados, y entonces deja que fluya y
fluye en el hoy, deja que todos digan mañana, pero vosotros di que es hoy, al mañana ponle hoy,
llámale hoy, llámale hoy y entonces esto te hará volver al Padre, al Creador. ¿Cuándo os les veré?,
¿cuándo os les veré?

Si Yo, os les he dicho, que mis Discípulos en aquéllos tiempos, ellos entraban en una conmoción tan
grande, era tan grande la conmoción que había, que hacían, que bailaban de alegría, que hacían
ritos espirituales, que estaban extasiados de sí mismos y se convertían en el Espíritu Santo. ¿Y
vosotros qué haces? ¿Vosotros qué haces, mis bien amados? Porque este momento vosotros lo han
convertido en rutina solamente, solo en rutina y como un compromiso, pero no tienes el amor, no
surge el amor de ti, no fluye esa voluntad, esa fuerza para que se levanten vosotros y canten gloria y
lleguen al éxtasis divino dando muestras de vivir en otro mundo estando aquí mismo. ¿Pero
vosotros qué haces? No vayas a pensar que mis Discípulos fueron como vosotros, si ellos tenían
hambre, hambre de saber de sí mismos, hambre de demostrar la vida, de demostrar que ellos eran
todo y lo vivían. ¿Y vosotros, qué hacen vosotros? ¿Acaso provocan sacar la fuerza que está en tu
interior, sacar la luz que está en tu interior, sacar el amor, sacar la paz? ¿Acaso lo demuestran? Y
aquellos mis Discípulos eso es lo que hacían, eso, mis bien amados, y lo llevaban, lo transportaban a
una realidad total, a una verdad total de sí mismos. ¿Y vosotros que hacen para sentirse satisfechos?
¿Vosotros que hacen para sentir esa satisfacción de este momento, de esta hora en que están
conmigo?

Vosotros están enclaustrados, están cada quien en su pequeñita casa, allí están todos, cada uno de
vosotros viviendo su mundo, pero no quieres compartir, no quieres compartir una nueva vida, no,
no quieres sacar el amor, no quieres sacar la paz, no quieres que fluya porque vosotros vives en
confusiones, vosotros vives en esas confusiones. Y vosotros, toda mi amada humanidad se confunde
que están sanos, pero si te ves vosotros, si te ves desde aquí, vas a ver que no estás sano, porque te
vas a ver, te vas a ver y vas a poder ver a tus hermanos cómo están también.

Deja que esta sea la hora y compartan ahí en tu corazón, comparte el amor divino y comparte la
paz divina, comparte esta riqueza sagrada. Si vosotros te apoyaras en Mí, si vosotros con tu
humildad entrarás. Pues entonces Yo Soy la luz, ¿y qué oscuridad habría enfrente de ti? ¿Qué no
podrías hacer para ti mismo? Porque, de cierto les digo, Yo os he dicho y os digo, todo eres
vosotros, todo eres y tienes el poder para hacer las diferencias aquí en tu mundo, con tus cosas, pero
vosotros has formado un mundo de fantasía y vives un mundo de fantasía, por eso es vuestro
sufrimiento, por eso es la sonrisa diabólica. Porque el que se cree pobre llora, y el que se cree
opulento ríe, ninguna de las dos cosas son reales, porque son creencias de vosotros solamente.

Tomen consciencia, porque a eso vengo a que vosotros tomes consciencia de la vida, háganlo, pues,
practíquenlo, pues. Es la hora, es el tiempo, porque estás en tu tiempo en esta tierra, donde ves que
no es favorable a ti, ves que las cosas están como están, son como son, van como van todo esto.
Pero, Yo os dije en aquellos tiempos y te lo digo hoy, ¿no ven, pues, las aves del campo que no
hilan, ni trabajan y cómo viven? Eso que son, las aves no tienen manos, no tienen mente como
vosotros la tienes y sin embargo vosotros lloras. Todo lo podéis hacer y Yo mismo Soy tu guía, Soy
tu testigo, Yo a eso he venido a enseñarles, a hacerles recordar que eres tan grande, que eres tú el
TODO, que eres el creador de tu propia vida, te he venido a recordar que has perdido la fe positiva,
porque vosotros han perdido la fe positiva, la has cambiado. Y Yo os te dije, si tuvieras la fe como el
tamaño de una mostaza, podrías decirle a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, te digo, y sí lo
harías si tuvieras la fe como el tamaño de un granito de mostaza.
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Lo mismo sucede hoy, si vosotros tuvieras la fe que tú eres todo, que tú le das cambio a todo,
porque son tuyas tus cosas, entonces qué os faltaría. Si todo rige en ti, todo está en ti, ponerlo en
práctica, ponlo en práctica, mis bien amados, con toda vuestra consciencia. Entonces esto os te
colocará en un estado donde nadie, ni nada podrá afectarles. Hermanos míos, empero encontrar tu
posición y empléate, demuéstrate que vosotros tienes el poder para cambiar las cosas. Porque Yo a
eso he venido en todos los tiempos, porque no penséis que solamente en ese tiempo vine, he venido
tantas veces a tu tierra y te he venido a orientar, a decirte que tú eres el poder y poco me has
escuchado, y siempre estoy cerca, estoy en ti y por eso os les conozco a cada uno de vosotros, por
eso Yo les conozco, mis bien amados. Porque no son nuevos, vosotros son eternos, por no decirles
viejos, son eternos y has venido una y otra vez, has hecho y has deshecho, has creído y no has
creído, vosotros has hecho todo, como en este momento, como en esta hora.

Síganse preparando, prepárense, pero os les digo, no se engañen como los demás mis hermanos que
solo con cargar una escritura bajo el brazo ya están conmigo, no, no, mis bien amados. A vosotros
les digo, no tan solo con escucharme ya están conmigo, no, vosotros tienes muchas, todas las cosas
por hacer para que estés conmigo. Este es mi pequeño mensaje que Yo les doy, esta es la luz que Yo
les doy a cada uno de vosotros para que puedas caminar en tu oscuridad, esta es la luz que Yo os
doy. Mi paz os dejo, mi paz os doy, tómenla; y esto que os doy, es el pan sin levadura, cómanlo; es
el agua viva, bébanla. Pero caminen, caminen, mis bien amados, porque vosotros tienes el poder
para hacerlo, puedes cambiar la vida donde estás, porque vosotros eres la vida, vosotros son el SER
más poderoso en la tierra, solo que no lo crees, pero eres. Ya vosotros lo verás, ya lo verán vosotros
en su momento. Pero es hoy que deben hacerlo, hermanos, porque vienen cosas, ya están puestas
las cosas que se van hacer presentes aquí sobre la tierra. Y vosotros, si estás preparado, si has sido
humilde, si la sabiduría ha entrado a ti, entonces tendrás el poder para poder cambiar las cosas y
todo lo que esté contigo tendrá su cambio, pero, en verdad te digo, que si vosotros no te has hecho
el humilde y el obediente ante la Ley Divina, pues también tendrás tus recompensas y te irás con las
cosas negativas y conocerás el seol1, en ti mismo lo vivirás.

Hoy es tiempo de que vosotros tomes esta posición, no temas, nunca he venido a darte pobrezas,
jamás te he venido a dar enfermedades, te he venido a sacar de ellas, he venido a hacerte consciente
que tú eres el único creador de tu vida y que tú lo has hecho y que así como lo has hecho, lo puedes
deshacer, lo puedes cambiar. Pero tiene que ser hoy mismo, vosotros tienes que sentirlo, tienes que
cantarlo en tu corazón que hoy tienes la oportunidad más hermosa de tu vida para cambiar vuestros
entornos. Porque, en verdad les digo, cosas vienen a tu vida, a tu tierra, cosas a tu tierra que se están
desenvolviendo. Y a vosotros les ha de tocar, quiero decir, a vuestro México, a esta tierra donde
vosotros están, mis bien amados. Ya muchos, a otros países ha llegado y sigue llegando, por
desobediencias del hombre llegan las cosas. Hermanos, también para vosotros será así también. ¿O
vosotros se creen sanos?

Más cosas quisiera decirles a vosotros, pero vuelvo a decirles, la mies es mucha, pero los odres muy
pequeños. Este es mi mensaje, es lo que en este día Yo les doy, pero vosotros debes de seguir
constante y diciendo: “Este es mi día, este es mi día, este es mi día, solo es hoy mi vida, solo hoy Soy
Yo”. Dilo, vívelo, cántalo, recítalo en tu corazón para que aparezca, de tu corazón ha de salir todo,
no lo vas a ver venir. No seas como mis hermanos, tus hermanos, que quieren ver llegar a alguien y
las cosas no vienen, fluyen de vosotros. Mi paz os te dejos, hermanos, sigan pendientes, sigan
pendientes a la luz divina, continúen en su corazón latiendo más y más. Es pues, amados míos, para
siempre, para siempre, hermanos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

1 Lugar de oscuridad al que van los muertos.
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múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


